



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:12

PAG - 1 -

Honduras



Cumbre relanzará Plan Puebla-Panamá

Los presidentes de Centroamérica y México relanzarán en Nicaragua el Plan Puebla-Panamá, PPP, con un llamamiento a la comunidad internacional para que apoye financieramente los planes de desarrollo regional previstos en esa iniciativa. En la sexta cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de Centroamérica y México que se celebra hoy en Managua, se buscará el relanzamiento del PPP con el propósito de darle un mayor respaldo institucional y alcanzar mayores avances, dijo el secretario general del Sistema de Integración Centroamericana Sica, el salvadoreño Oscar Santamaría.

Alemán podría dejar la cárcel

El ministro de Gobernación Julio Vega aseguró que el ex presidente Arnoldo Alemán podría volver nuevamente a su hacienda bajo arresto domiciliario.

Vega dijo a la prensa local que la decisión en ese sentido la puede tomar el director del Sistema Penitenciario Nacional, SPN, conforme con una Ley de Régimen Penitenciario y Ejecución de la Pena aprobada el pasado 21 de enero que cubre a los más de 5 mil reos del país.

El jefe del SPN, Carlos Sovalbarro dijo que aún no ha hecho una propuesta en ese sentido a sus superiores.

Explicó que en caso de trasladar a Alemán a su casa, esta quedaría bajo régimen penitenciario.

El Salvador

El Diario de Hoy

Bolaños pide nuevo impulso para el PPP

Tratados. El presidente instó a la unión de Mesoamérica. Tendrá más peso en TLC

Publicada 25 de marzo 2004, El Diario de Hoy

El presidente Enrique Bolaños exhortó ayer a dar un nuevo impulso al Plan Puebla-Panamá y que sus ventajas sean provechosas para toda Mesoamérica. Bolaños hizo la exhortación al inaugurar el 'Foro Empresarial Mesoamericano por la competitividad de las pequeñas, medianas y grandes empresas', que se realiza en esta capital.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:12

PAG - 2 -

Costa Rica



Salud impide a Pacheco ir a Nicaragua

Un aumento en el nivel de azúcar en la sangre obligó al mandatario, Abel Pacheco, a cancelar el viaje a Nicaragua que tenía preparado para hoy.

Así lo oficializó ayer a las 6:04 p. m. la oficina de Prensa de la Presidencia, mediante un comunicado.

El Presidente tenía previsto participar en la IV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del Mecanismo de Diálogo y Concertación Tuxtla.

Peñas Blancas

País plantea a Nicaragua agilizar paso por aduana

- Compartirían información sobre mercancías

El paso de mercancías de Nicaragua hacia Costa Rica y viceversa podría agilizarse antes de que finalice este semestre, con el funcionamiento de una aduana yuxtapuesta.

El Gobierno tico propondrá la próxima semana a Nicaragua un plan para compartir información, el cual se enmarca en el proceso de unión aduanera que impulsa la región, pero se ejecutaría en forma bilateral.

En una aduana yuxtapuesta los servicios administrativos de dos países con fronteras comunes operan de manera coordinada, mediante la atención en sus respectivas oficinas, pero aplicando procedimientos aduaneros complementarios a través del uso de un mecanismo de comunicación electrónico, preferiblemente.

Proyecto polémico

El Congreso de Nicaragua discutirá hoy un controversial proyecto de Ley de Carrera Judicial que propone debilitar la fuerte influencia de los partidos políticos sobre los magistrados, informó ayer una fuente legislativa.

La iniciativa está contemplada en la agenda de discusión y podría ser aprobada hoy mismo, afirmó el primer Secretario del Parlamento, el diputado Miguel López, aliado del presidente Enrique Bolaños.